
festación como Hunosa y estas
empresas que dicen no ser renta
bles, pero como sólo tengo un
obrero ¿cree Vd. que harian mu
cho caso a una manifestación de
2?

Tras largos años de lucha y si
llego a caer, tendré que pronun
ciar la famosa frase de Felipe 11:
"...no mande mis barcos a luchar
contra las tempestades (llámese
fisco)".

De todas formas, me quedará el
orgullo de que ni la competencia
ni mi falta de agallas para trabajar,
me han vencido, sino mentes mu
cho más privilegiadas que la mia,
que en busca de un desmesurado
afán de dinero, van a dar (si Dios
no lo remedia) al traste con las ilu
siones de toda una vida.

TOMÁS FDEZ.-ARROYO LOZANO
(El Pájaro Azul)

Señor Director de la Revista
Siembra, me daria por satisfecho
si la presente la viera publicada en
su revista.

Sigo el Deporte de nuestra po
blación y veo que tiene sus incon
venientes como en cada casa de
vecino, pero la dimisión que hubo
en el Club Ciclista de Manzanares,
bajo mi objeción no se debía de
haber dado, siempre y cuando

tanto el entrenador o director en
cuanto a técnica y el Presidente y
su Directiva se hubieran sentado
a dialogar sobre el posible benefi
cio que podría haberle reportado
ya que perdida no había sido para
el Club. Creo que Alfonso Díaz lle
vaba bien a los chicos, y ahora los
que pueden sufrir esta dimisión
son los chavales, por lo tanto ha
faltado reflexión por ambas par
tes, nadie ha dado su brazo a tor
cer y cada uno ha querido salirse
con la suya como se puede decir,
a no ser que ya hubiera cambio
de pareceres y a la más mínima
ha colmado el vaso esto también
ha podido ocurrir que la soga es
tuviera en un hilo y saltara.

Por ello creo que sería más be
neficiario que se hubieran arregla
do las cosas ahora posiblemente
tenga que venir un entrenador de
fuera para entrenar en Manzana
res, eso acarrea gastos, y además
que pensara cobrar, no sé si el di
mitido cobraba o no, pero puede
ser un poco distinto esto de entre
namientos y todo lo que arrastra
al tener que desplazarse si es de
fuera el nuevo preparador, pero
insisto tanto por una parte como
por otra posiblemente no hallan
beneficiado para nada el ciclismo
de Manzanares. Espero se solu
ciones lo mejor posible por este
club ciclista que lleva una buena
trayectoria.

CESÁREO GÓMEZ

Quiero con esta carta agradecer
a la dirección de Siembra asi
como al público asistente el bri
llante y emotivo acto de Sembra
dores 91 en el que, junto a otras
dos personas, se me nombró
sembrador.

Entiendo que tal distinción no
se me ha otorgado por mí mismo
si no que se dirige más bien a las
asociaciones en las que he parti
cipado, especialmente a Cáritas
pues si yo algo he hecho no ha
sido más que ser el Presidente, la
Junta Directiva, Socios y Colabo
radores. Todos juntos hemos lu
chado para ayudar a personas y
familias necesitadas y para que
haya algo más de justicia social
en nuestro pueblo y por eso creo
que si doy las gracias a Siembra
lo hago en nombre de todos ellos.

Por último aprovecho la ocasión
para felicitar a nuestra Revista
Siembra (sí, digo nuestra porque
es como un poco de todos los
manzanareños) por su difusión y
su magnifica labor de ser porta
voz de las inquietudes y proyec
tos que surgen en nuestro pueblo
y de ser también vínculo entre los
manzanareños de dentro y fuera
de Manzanares.

Así pues, lo dicho, gracias y fe
licidades a las mujeres y hombres
que sacais adelante Siembra.

JESÚS ANTONIO MAESO PEDRERO
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